

INHALTSVERZEICHNIS

Aufsätze

<i>Prof. Dr. Oesten Baller</i> , Berlin Korruptionsbekämpfung und Dezentralisierung auf dem Prüfstand des Reformbedarfs in der Ukraine	235
<i>Dr. Zoltán Rónay</i> , <i>PhD</i> , Budapest Die „lex CEU“: der Tropfen, der das Fass zum Überlaufen bringt? Die ungarische Normsetzung an der Grenze des Rechtsstaates	269
<i>Dr. Radostina Ivanova</i> , <i>LL. M.</i> , Burgas Arbeitsrecht in Bulgarien	283
<i>Prof. Dr. Bedri Bahtiri</i> , Prishtina, <i>Prof. Dr. Islam Qerimi</i> , Mitrovica Family and Marriage in the Family Law of Kosovo	307

Gutachten

<i>Polen</i> Schadensersatzrente und weitere Ersatzansprüche für die Tötung eines nahen Angehörigen. Rechtsgutachten zum polnischen Recht, erstattet im Rahmen eines Forderungsprozesses vor einem deutschen Gericht von Wiss. Referentin RAin Tina de Vries, Regensburg	327
---	-----

Dokumentation

<i>Russland</i> Meinungsfreiheit und Rechte der Schwulen und Lesben in Russland. Dokumentation des Urteils des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte in der Sache Bayev et al. ./.. Russland mit einer Einführung von Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg, und Wiss. Referentin Antje Himmelreich, Regensburg	345
<i>Ungarn</i> Wider die Zivilsphäre: die lex CEU und der Pranger für ausländische Zuwendungen an Vereine. Übersetzung des Gesetzes 2017:XXV über die Änderung des Gesetzes 2011:CCIV über den nationalen Hochschulunterricht einschließlich seiner offiziellen Regierungsbegründung sowie des Gesetzes 2017:LXXVI über die Transparenz der vom Ausland unterstützten Organisationen mit einer Einführung von Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg	389

Buchbesprechungen

- Peter Macalister-Smith, Joachim Schwietzke*: Russia and the Great War 1914 to 1924, Talbot Publishing, Clark (New Jersey) 2017 (H. Küpper) 399
- Irina Schulmeister-André*: Internationale Strafgerichtsbarkeit unter sowjetischem Einfluss. Der Beitrag der UdSSR zum Nürnberger Hauptkriegsverbrecherprozess, Beiträge zum Internationalen und Europäischen Strafrecht Bd. 27, Duncker & Humblot, Berlin 2016 (H. Küpper) 399
- Martin Winner, Romana Cierpial-Magnor* (Hrsg.): Dingliche Kreditsicherheiten in der Insolvenz in Mittel- und Osteuropa, Facultas Verlag, Wien 2016 (H. Küpper) 401

TABLE OF CONTENTS

Articles

<i>Prof. Dr. Oesten Baller</i> , Berlin The Need to Reform the Fight against Corruption and the Decentralisation Process in Ukraine	235
<i>Dr. Zoltán Rónay, PhD</i> , Budapest The „lex CEU“: The Latest Step of Hungary’s Legislation on its Way out of the Rechtsstaat	269
<i>Dr. Radostina Ivanova, LL. M.</i> , Burgas Labour Law in Bulgaria	283
<i>Prof. Dr. Bedri Bajtiri</i> , Prishtina, <i>Prof. Dr. Islam Qerimi</i> , Mitrovica Family and Marriage in the Family Law of Kosovo	307

Legal Expert Opinions

<i>Poland</i> Monthly Damages and Further Indemnification Claims for the Killing of a Close Family Member. Legal Expert Opinion on Polish Law, given before a German Court of Law by Senior Researcher Tina de Vries, Regensburg	327
---	-----

Documentation

Russia Freedom of Opinion and the Rights of Gays and Lesbians in Russia. Documentation of the Decision of the European Court of Human Rights in the Case Bayev et al. v. Russia with an Introduction by Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg, and Senior Researcher Antje Himmelreich, Regensburg	345
Hungary Against the Civil Sphere: the Lex CEU and the Pillory for Foreign As- sistance to Associations and Foundations. Translation of Act 2017:XXV on the Amendment of Act 2011:CCIV on National University Educa- tion, of the Official Reasons of the Government to this Act, as well as of Act 2017:LXXVI on the Transparency of Institutions Supported from Abroad, with an Introduction by Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg	389

Book Reviews	399
---------------------------	-----

